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市立あずま・中央保育園の統廃合と 

民営化中止を求める請願は不採択 

「江南市の公立保育を守る会」から764名の署名を添え請

願が提出され、厚生文教委員会で審査がありました。意見陳述

では「公立保育を守る会」の元保育士さんたちが経験もふまえ

ながら、200人超の民間大規模保育園の危険性について切々

と訴え。 

障がい児を持つ保護者からの、民間で入園を断られたが公立

保育園で親身に見てもらえ、公立保育園がどうしても必要との

手紙も紹介されました。 

しかし、かけの議員以外の委員は、民間保育園で特色ある保

育ができる、大規模園の方が保育士が休みがとりやすい、民間

が全て悪いのではない、などの理由で不採択としました。 

 最終日、かけの議員が請願採択を求めて討論に立ち、民間大

規模園では目が届かず災害時が特に心配。もうけのために若い

保育士が多くなり、高額な別料金を徴収する稽古事もある。ど

の家庭の子も安心して入れ、地域の保育の質を守る大切な公立

保育園を、乱暴拙速なやり方で統廃合してはならないと訴えま

した。しかし、他議員の反対で請願は不採択となりました。 

 

  

物価高騰の緊急対策を求め 

ため込み予算にきっぱり反対 

任期最後の3月定例会は、3月17日に閉会しました。 

日本共産党議員団は、提案された33議案と1請願のう

ち、28議案に賛成、5議案（うち1議案は議員定数削

減案）に市民の立場で討論を行って反対。1請願（右）

に賛成しました。 

 日本共産党議員団が反対したのは、以下の議案です。

討論の内容は、順次、党議員団HPに掲載していきます。 

 

❶ 2022年度一般会計補正予算 

❷ 2023年度一般会計予算 

❸ 2023年度水道事業会計予算 

❹ 2023年度下水道事業会計予算 

 ３月定例会最終日、江南クラブ、江

政クラブ、藤クラブの3会派12名の

議員によって突然「議員定数を2削減

する条例改定案」が提出されました。 

公明党、新風クラブの2会派5名が

退席するなか、日本共産党議員団2名を代表し、みわ議員が堂々

と質疑・討論を行い反対しましたが、賛成討論もなく可決されま

した。新たな定数20は、4月に迫った次の市議会議員選挙から

適用されます。 

前もっての相談は何もなく、午後の議会運営委員会に突然議案

が…。議会運営委員会では多数決で、質疑時間1人わずか10分

と決められました。 

 この日は杉浦副市長の3月末での辞職に伴う新副市長の選任

議案を巡り、撤回を求めるかどうかの駆け引きが続き、新年度予

算案などに対する討論・採決が始まったのが午後９時過ぎ。最後

に定数削減案の質疑・討論・採決を終え閉会したのは、深夜の午

後11時30分頃でした。 

まともな議論も許さない、数の力での強行は議会の自殺行為と

言わなければなりません。 

江南市議会は市商工会議所から定数４減を要望され、対応

を議員総会で議論し検討してきました。定数22は人口10

万人規模の市議会の平均値です。 

また江南市議会はこれまで議員報酬を三度にわたり減ら

していることから、現時点で定数減は難しいことを全議員で

確認。昨年夏、商工会議所に対し議長名で回答したばかりで

した。 

提案者の議員らは市民のためと言いながら、定数減で生ま

れる財源で、議員の政務活動費を年５万円、委員長手当を月

２万円、副委員長手当を月１万円、議員報酬は月２万円と３

万円アップさせる２通りのパターンまで作っており、定数削

減の本当の目的をあけすけに表明しています。 

日本共産党議員団は、定数削減は女性や若者など多様な人

材の議員への道を閉ざすものであること、選挙直前の削減は

立候補を準備中の新人に対し失礼であり改選後の議会で十

分議論し決定すべきと討論しました。 
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